
      

 

  

                                                                                                                              

MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO (instalação) DO SUBCOMITÊ JUQUERI-CANTAREIRA 
GESTÃO 2017-2019 

DATA: 24/11/2017 HORÁRIO: 10h00 LOCAL: SABESP Santa Inês - Mairiporã 

 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-JC 

 

Entidade  Nome 

CETESB Julia Rocha 

SABESP Carlos Alberto Dardis 

EMPLASA Fabiana Pereira Coelho 

SECRETARIA DA SAÚDE Cristiana Aparecida Azzolini 

CAJAMAR Ariane Missé de Sousa 

FRANCISCO MORATO Diego Luiz Hernandez 

FRANCO DA ROCHA Rui de Oliveira Alonso 

MAIRIPORÃ José Rafael Pinheiros Tostes 

SINTEC Gelson José de Faria 

  

CONVIDADOS 

Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Sec. do Meio Ambiente de Mairiporã Jéssica Gonçalves 

Proteção e Defesa Civil de Mairiporã José Eduardo 

 
1. Abertura e Discussões 

 
Com início às 11h00, Ana Sedlacek (Sec. Exec. do CBH-AT) iniciou a reunião, agradeceu a presença 
de todos, se desculpou pelo atraso e justificou a ausência do Secretário Ricardo Daruiz Borsari. 
Informou que o atual diretor presidente da FABHAT. Hélio Suleiman tem acompanhado as 
instalações dos subcomitês, entretanto, nesta não foi possível. 

Prosseguiu solicitando que todos se apresentassem. 

2.  Coordenadoria e relatoria; 
 

Ana apresentou o cadastro dos indicados para compor o subcomitê: 
 
Segmento ESTADO:  
CETESB – (T): Julia Rocha e (S): Deborah Moreira Burger 
SABESP – (T): Osvaldo de Oliveira Vieira e (S): Carlos Roberto Dardis 
EMPLASA – (T): Fabiana Pereira Coelho e (S): Letícia Roberta Trombeta 
Fundação Florestal– (T): Ana Lucia Arromba e (S): Vladimir Arrais 
SSRH – Sem indicações  



      

 

  

                                                                                                                              

SMA – (T): Marcia Maria do Nascimento e (S): Liv Nakashima Costa 
Secretaria da Saúde – (T): Cristiana Aparecida Azzolini e (S): Renata Maria Cavalheiro Azevedo 
 
Segmento Municípios:  
Caieiras - (T): Gerson Moreira Romeiro e (S): Leonardo Amaral Garcia 
Cajamar – (T): Ana Paula Polotto Ribas de Andrade e (S): Ariane Missé de Souza 
Francisco Morato – (T): Renata Torres de Sene e (S): Diego Luiz Hernandez 
Franco da Rocha – (T): Francisco Daniel Celeguim de Morais e (S): Rui de Oliveira Alonso 
Mairiporã – (T): Antonio Shigueiuky Aiacyda e (S): José Rafael Pinheiros Tostes 
São Paulo – (T): João Agripino da Costa Doria Jr e (S): Wander Rodrigues Fernandes 
 
Segmento: Sociedade Civil:  
APU: Francisca Adalgisa da Silva 
SINTEC – Edson Benotti: Gelson José Faria 
UNIÁGUA – Shindi Kiyota 
 

Foi observado a baixa participação da sociedade civil. Como fatores que podem estar 
contribuindo para baixa adesão foram apontados:  

 A dificuldade das entidades da Sociedade Civil da Região em atender os critérios para 
tomar recursos para desenvolver Projetos locais referente aos temas do Subcomitê 

 A informação de que parâmetros técnicos utilizados nos Pareceres em Projetos 
analisados (na época que o Subcomitê era deliberativo) que não foram acolhidos nas 
instâncias de maior abrangência territorial do Comitê do Alto Tietê (exemplo usado: 
Rodoanel) 

Outro apontamento foi sobre quais Universidades estão estabelecidas na região, sendo informado 
que a FATEC dentro em breve iniciará suas atividades no território e que é um potencial 
participante do Subcomitê. 

Ana comentou que há vagas em aberto para este subcomitê e citou o item 11 da deliberação 
CBH-AT nº 28/2016: “após o término deste processo eleitoral e havendo vagas remanescentes, isto 
é, aquelas vagas não preenchidas das categorias relacionadas no item 1.1 deste Anexo, as 
entidades interessadas, poderão, a qualquer momento e até o início do processo eleitoral 
seguinte, protocolizar os documentos constantes nos itens 3 e 4 deste Edital, com vistas à 
participação ainda no biênio 2017-2019”. 

Ana disse ainda que as reuniões do Comitê e suas instâncias são abertas e qualquer pessoa pode 
participar como ouvinte. 

Com relação a coordenação, Ana informou que conforme o artigo 5° do Regimento Interno dos 
Subcomitês, os mesmos terão a seguinte estrutura: 

I – Colegiado; 
II – Coordenadoria; e 
III – Grupos de Trabalho. 



      

 

  

                                                                                                                              

§ 1º – A Coordenadoria deverá ser composta por três representantes do Colegiado, cada 
qual indicado por seu respectivo segmento, a saber, Estado, Municípios e Sociedade Civil. 

§ 2º – Os três representantes de que trata o §1º do presente artigo, definirão, dentre eles, 
aquele que ocupará o cargo de Coordenador Geral. 

§ 3º – Caberá ao Coordenador Geral, representar o Subcomitê junto ao CBH-AT e 
responder pelas respectivas questões técnico-administrativas. 

§ 4º – O Subcomitê poderá criar Grupos de Trabalho. 

Ao questionar sobre as manifestações de interesse em participar da coordenação deste 
subcomitê, muitos membros informaram estar prejudicados em assumir devido a intensa 
demanda de trabalhos. 

Ana sugeriu instalar uma composição temporária. Após concordância dos membros a composição 
deste subcomitê se estabeleceu da seguinte forma: 

Coordenador – Município: José Rafael Pinheiros Tostes (Mairiporã) 
Coordenador – Sociedade Civil: Gelson José Faria (SINTEC) 
Coordenadora – ESTADO: Cristiana Aparecida Azzolini (Secretaria da Saúde) 
Coordenador geral: Cristiana (SS) 
 

3. Estabelecer representante para compor a Câmara Técnica de Monitoramento 
Hidrológico – CTMH. 
 

Ana comentou sobre a deliberação CBH-AT nº 05/2015, que cria da câmara técnica de 
monitoramento hidrológico mostrando que uma de suas principais atribuições é acompanhar, 
propor e fomentar ações para modernizar, ampliar e garantir a adequada operação e 
manutenção do sistema de monitoramento da qualidade e quantidade da água dos corpos de 
água, justificando que era necessário a indicação de uma pessoa com conhecimentos específicos, 
ou seja, alguém com competência técnica para colaborar com os trabalhos discutidos nessa 
câmara. Comentou também que devido ao fato, sua composição é fixa e de acordo com o artigo 
1º da deliberação mencionada, cada subcomitê deverá indicar um representante para participar 
da CTMH. Comentou ainda que a representante Marcia Nascimento, da SMA, participa dessa 
Câmara representando o Subcomitê Billings Tamanduateí. Os membros consideram pertinente 
questionar à Marcia, a possibilidade de a mesma estar representando também o SCBH-JC. 
 

4. Encaminhamentos: 
 

 Ana irá verificar nos documentos deste sub se há algum Plano de Trabalho já elaborado e 
trazer numa próxima reunião para discussão e revisão. 

 
Memória desta reunião foi elaborada por Cristiana Aparecida Azzolini (SS) e Ana 
Sedlacek (Sec. Executiva do CBH-AT. 

 


